

BONNES VACANCES !

Quelle année chargée ! Entre des grands projets de recherche qui ont vu le jour, l'organisation de dizaines d'événements, le travail sur de nombreux projets d'établissements, la mise en place de plein de nouvelles formations ainsi que la pérennisation de nombreuses autres, l'inauguration du CEROUEN, le lancement du projet Transition ou encore la tenue des 10 jours d'INGENIUM, l'université de Rouen Normandie a tourné à plein régime. La période estivale offre l'occasion de souffler un peu et de se reposer.

Alors profitez-en, reposez-vous et rendez-vous dans quelques semaines.

Bonnes vacances et... bon Jeux Olympiques à tous !

L'URN sera fermé du 26 juillet au soir au 18 août inclus.

Détendez-vous, oubliez l'Université, profitez de vos vacances... mais soyez prêts pour la nouvelle année universitaire !

Dès la fin du mois d'août, les événements vont se multiplier :

- Pendant un mois [Bienvenue à l'Université !](#) aidera les étudiants à découvrir les services et les activités au sein de l'URN ;
- Puis *Les journées européennes du patrimoine* permettront de visiter les laboratoires ;
- La *Fête de la science* ravira petits et grands ;
- Viendra ensuite la période des salons (salon de l'Étudiant, Studyrama, forum poursuite d'études) ;
- Enfin la *Journée Portes Ouvertes* accueillera les futurs étudiants de l'URN.

En attendant ces événements, [préparez au mieux votre rentrée](#), n'oubliez pas de terminer votre [inscription en ligne](#) et consultez les [dates de rentrée](#).

Publié le : 2024-07-18 14:45:49